

11/04/25

Une entreprise pharmaceutique opte pour une solution clé en main

EnviroChemie reprend l'exploitation de l'ensemble du traitement des eaux usées d'un fabricant de produits pharmaceutiques.

Depuis le début de l'année 2025, EnviroChemie est chargée de la totalité du traitement des eaux usées d'une entreprise pharmaceutique allemande. Avant cela, le donneur d'ordre devait faire appel à trois ou quatre différents prestataires de services pour l'exploitation de son installation. Il n'a maintenant plus qu'un seul interlocuteur pour l'ensemble des tâches inhérentes au bon fonctionnement de son installation de traitement de ses eaux usées, ce qui représente une amélioration optimale en termes d'efficacité et d'efficacité. De ce fait, ses coûts opérationnels ont été considérablement réduits.

La pièce maîtresse du traitement des eaux usées est une installation de neutralisation, qui traite 155 000 m³ d'eaux usées par an. Le personnel spécialisé, formé par EnviroChemie, se charge des techniques des processus de traitement de l'installation et de son exploitation sur site. Ils se servent également de la plateforme de prestations numériques WaterExpert. L'ensemble de cette gestion opérationnelle comprend notamment l'analyse des risques, une permanence 24/24, 7 jours sur 7, la gestion des pièces de rechange, une assistance pour la rédaction des déclarations, des travaux à la station de pompage à l'entrée, l'optimisation des mesures de niveaux et des inspections.

L'entreprise pharmaceutique peut ainsi se concentrer en toute sécurité sur ses propres processus de production. EnviroChemie garantit le bon fonctionnement de l'ensemble du traitement des eaux usées ainsi que le respect des valeurs seuils en vigueur.



Contact presse

Jutta Quaiser, responsable Marketing & RP, EnviroChemie GmbH,
In den Leppsteinswiesen 9, D - 64380 Rossdorf, Allemagne, jutta.quaiser@envirochemie.com,
Tél. 0049 6154 699872 ou portable 0049 171 3159166